

Fecha 12.09.2014	Sección Comunidad	Página 1
----------------------------	-----------------------------	--------------------

< EN UN AÑO >

Cerraron 5 mil negocios: Coparmex

POR KARLA PONCE*karla.ponce@gimm.com.mx*

Más de cinco mil unidades económicas formales han cerrado a lo largo de un año por la falta de algún trámite administrativo que en la mayoría de los casos desconocían o que son difíciles de gestionar, señaló José Luis Beato González, presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana** en el Distrito Federal (**Coparmex**-Ciudad de México).

Ello como consecuencia de que las verificaciones realizadas por diferentes autoridades continúan en ascenso, a pesar de que el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, instruyó en junio pasado a no clausurar negocios por

motivos administrativos.

El dirigente empresarial consideró “injustificable” que incumplimientos que pueden ser subsanables en plazos perentorios razonables constituyan motivos suficientes para cerrar empresas formales, las cuales son generadoras de empleos con prestaciones sociales.

Agregó que una tercera parte de las unidades económicas que reciben como sanción una suspensión de operaciones no vuelven a reabrir debido a que son de pequeño y mediano tamaño, lo que significa que dependen de sus ingresos diarios para sobrevivir.

“Una de las primeras medidas que llevan a cabo los empresarios que enfrentan el cierre de sus negocios es recortar sus plantillas laborales para reducir costos, a esto se suma que en muchos casos se incumple con el pago a proveedores debido a que las instalaciones están cerradas, además de que los sellos generan una mala imagen al consumidor. El daño es tan grave que en muchos casos se opta por no volver a levantar las cortinas”, dijo.

El líder empresarial también propuso crear un esquema de trabajo conjunto con la autoridad para disminuir la excesiva regulación que enfrentan, que se ha convertido en “fuente de corrupción institucionalizada”.



Foto: Daniel Betanzos / Archivo

José Luis Beato, presidente de la Coparmex en el DF, consideró que debe vigilarse la actuación de los diferentes inspectores.

